

STADT WIPPERFÜRTH
Der Bürgermeister

Wipperfürth, den 23. Mai 2006



Herrn
Bürgermeister
Philippe Guilloteau

Surgères 17700
Frankreich

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Guilloteau,
lieber Philippe,

der erstmalige Besuch einer Ratsdelegation aus Wipperfürth in Surgères im April dieses Jahres war für alle Teilnehmer ein wunderschönes Erlebnis. Ich darf mich auch an dieser Stelle noch einmal sehr herzlich für die uns entgegen gebrachte Gastfreundschaft und Herzlichkeit bedanken. Dieser Dank gilt Dir persönlich, aber natürlich auch allen, die mit viel Liebe und Detailarbeit ein so interessantes Rahmenprogramm vorbereitet haben. Dieses Wochenende in Surgères wird für uns immer ein unvergessliches Erlebnis bleiben.

Das Treffen der Stadträte war nicht nur ein beeindruckendes Erlebnis für alle, sondern es hat nach meiner festen Überzeugung auch dazu beigetragen, unsere Städtepartnerschaft noch weiter zu festigen und zu beflügeln.

Bereits auf der Rückreise haben wir uns erste Gedanken darüber gemacht, wie wir Wipperfürther es schaffen werden, unseren Freunden aus Surgères nach der offiziellen Einladung zu einem Gegenbesuch einen ähnlich tollen Empfang und Aufenthalt zu bereiten.

Nachdem ich diese Einladung zu einem Gegenbesuch an Dich und an den Stadtrat von Surgères bereits in meiner Ansprache mündlich ausgesprochen habe, möchte ich sie auf schriftlichem Wege sehr gerne noch einmal bekräftigen.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Du, lieber Philippe, gemeinsam mit den Mitgliedern des Surgèrer Stadtrates nach Wipperfürth kommen würdest. Selbstverständlich kann dieser Kreis dann auch um Mitglieder Eures Komiteevorstandes und um Angehörige erweitert werden. Ähnlich, wie wir einen uns genehmen Termin nennen konnten, ist es in das Ermessen des Surgerer Stadtrates gestellt, wann es zu einem Gegenbesuch kommt. Gerne erwarte ich Deinen Vorschlag hierzu.

Dankbar bereits im Vorfeld unseres Besuchs waren wir Dir und Euch dafür, dass die Unterbringung unserer Delegationsmitglieder bereits sehr frühzeitig vor Ort geregelt werden konnte. Selbstverständlich sind auch wir gerne bereit – wenn wir Euren Wunschtermin kennen - hier entsprechende private Kontakte herzustellen und Hotelreservierungen vorzunehmen. Ich bin mir sicher, dass wir uns auch hier wieder auf die Hilfe unserer Partnerschaftskomitees verlassen können.

In froher Erwartung auf eine Antwort und darauf, Dich, lieber Philippe, mit Agnes, bald wiederzusehen

grüßt Dich herzlich
Dein

(Guido Forsting)
Bürgermeister